



Rivero y Calviño estudian la implicación del Estudio en los proyectos estratégicos

El rector de la Universidad de Salamanca en funciones, Ricardo Rivero, acompañado por el decano de la Facultad de Filología, Manuel González de la Aleja, ha mantenido una videoconferencia con la vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, para analizar la implicación del Estudio salmantino en los proyectos estratégicos para la recuperación y transformación económica (PERTE). En concreto, la Universidad de Salamanca ha ofrecido su potencial para participar en proyectos vinculados a la industria del español y a la nueva economía de la lengua, particularmente en los campos de la inteligencia artificial, turismo, ciencia, cultura y aprendizaje.